
 ○個人質問

1 藤井　登 １．

学力に関する調査結果の概要について

生活習慣や学習環境等に関する調査結果につい
て

２．

教育改革と働き方改革について

３．

アクティブラーニングについて

４．

他人の考えを理解する力について

５．

がん教育の新たな課題について

６．

変わる教育現場について

2 押谷　與茂嗣 １．

財政調整基金の確保について

２．

減債基金について

３．

条例の趣旨に沿った特定目的基金の計画的な活
用について
特定目的基金の活用の考え方について

オープンな基金の活用について

3 髙山　亨 １．

化学物質過敏症による「香害」患者の急増 に
ついて
柔軟剤とマイクロプラスチック汚染について

「被害者は、炭鉱におけるカナリア」について

化学物質過敏症の患者の苦しみについて

「香害」に対する周知・啓発について

学校における子どもの香害被害と対策について

２． 関係部長

休日・夜間等の市への連絡・緊急対応について

「緊急を要する」と判断するのはだれかについ
て
「緊急を要する」市民への支援について

副市長
関係部長

副市長
関係部長

教育長
関係部長

（１）

一般
質問

一般
質問

化学物質過敏症＝「香害」への対策について

（３）

緊急を要する市民への対応について

（３）

（２）

（１）

特定目的基金について

（１）

（１）

財政調整基金の確保について

減債基金について

変わる教育現場について

教育長
関係部長

教育長
関係部長

教育長
関係部長

教育長
関係部長

教育長
関係部長

教育長
関係部長

副市長
関係部長

（２）

（１）

がん教育の新たな課題について

（１）

全国学力･学習状況調査の結果について

（１）

他人の考えを理解する力について

（１）

（１）

教育改革と働き方改革について

（１）

アクティブラーニングについて

一般
質問

発言通告表(一般質問)

令和３年長浜市議会１２月定例会

１２月８日（水）・９日（木）・１０日（金）

発言
順位

発言議員
発言
種別

発　　言　　要　　旨
答弁を

求める者
（略称）

（２）

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）
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 ○個人質問 令和３年長浜市議会１２月定例会

発言
順位

発言議員
発言
種別

発　　言　　要　　旨
答弁を

求める者
（略称）

4 柴田　光男 １．

公職選挙法改正後の若者の政治参加の取り組み
について
主権者教育の取り組みについて

地域や保護者への情報発信について

２．

長浜市ＳＤＧｓの取り組みについて

市の責務と市民の役割について

作る責任、使う責任、持続可能な消費と生産の
取り組みについて
全ての子どもに質の高い教育について

ＳＤＧｓ条例の策定について

5 佐金　利幸 １． 関係部長

本市としての報告内容について

通学路歩道の整備について

道路交通整備について

6 松本　長治 １． 関係部長

これからの消防団のあり方について

地域に合った消防力について

２． 関係部長

投票環境の向上について

投票の方法について

7 丹生　隆明 １． 関係部長

急傾斜地での危険作業について

危険作業の事例とその対応について

２． 関係部長

旧七尾小学校の利活用状況について

旧木之本学校給食センターの有効活用について

旧西浅井学校給食センターの有効活用について

３． 関係部長

田村駅防犯対策について

8 鬼頭　明男 １． 関係部長

住宅耐震改修補助事業について

リフォーム事業者等への周知と連携について

２． 関係部長

各学校の取り組みについて

小学生の身体への影響について

３． 関係部長

ＰａｙＰａｙを利用したキャンペーンについて

市長
教育長
関係部長

市長
教育長
関係部長

一般
質問

若者の政治意識向上の取り組みについて

（３）

（５）

（１）

（２）

一般
質問

消防団のあり方について

（１）

（２）

一般
質問

安全な通学路の施策について

（１）

（２）

（３）

ＳＤＧｓ目標達成の取り組みについて

（１）

（２）

（３）

（４）

遊休公共施設の現状と今後の対応策について

（１）

（２）

（３）

一般
質問

余呉小中学校の管理について

（１）

（２）

今後の投票のあり方について

（１）

（２）

（１）

（２）

（２）

小学生のランドセル等の重さについて

一般
質問

長浜市住宅耐震改修計画について

（１）

田村駅の防犯対策について

（１）

スマートフォン等を持っていない人からの声につ
いて

（１）
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 ○個人質問 令和３年長浜市議会１２月定例会

発言
順位

発言議員
発言
種別

発　　言　　要　　旨
答弁を

求める者
（略称）

9 鋒山　紀子 １． 関係部長

ヘルプカードの活用と改善について

認知症高齢者等個人賠償責任保険制度導入につ
いて

２． 関係部長

情報提供に関する指示に対する本市の対応につ
いて
令和２年度の接種率と令和元年の接種率につい
て
本市の情報提供の周知対象、周知方法について

10 中嶌　康雄 １． 市長
関係部長

２． 市長
教育長
関係部長

３．

土地利用に関わる課題について

土地利用に関わる基本方針について

各規制について

４． 市長
関係部長

５． 市長
関係部長

６． 市長

3期12年の総括について

4期目挑戦の決意と市政運営について

11 浅見　信夫 １．

令和４年度予算編成の基本的な考え方について

中期財政見通しについて

原油価格高騰対策について

２．

第２次長浜市地球温暖化対策実行計画（区域施
策編）の見直しについて
長浜市地球温暖化対策実行計画（事務事業編）
の見直しについて

３．

重点支援区域（湖北区域）の取り組みの現状に
ついて

12 矢守　昭男 １．

ヤングケアラーの認識について

ヤングケアラーの対応窓口の取り組みについて

ヤングケアラーへの支援内容について

ヤングケアラー実態調査の実施について

２．

児童等の見守り強化事業について

市長
関係部長

市長
関係部長

市長
関係部長

一般
質問

（１）

（２）

市長
関係部長

市長
関係部長

市長
関係部長

（３）

ＨＰＶワクチン積極的勧奨再開に向けて

（１）

（２）

一般
質問

認知症施策の推進について

（１）

（２）

令和３年度の組織機構改編について

第２期長浜市まち・ひと・しごと創生総合戦略に
ついて

国土利用計画について

（１）

（２）

（３）

制服採用について

市民からの情報提供の取り扱いについて

第２次長浜市地球温暖化対策実行計画（区域施策
編）等について

（１）

（２）

一般
質問

財政運営と市民要求について

（１）

（２）

（３）

次期市長選挙に臨む決意と市政運営について

（１）

（２）

（３）

（４）

児童等の見守り強化事業について

一般
質問

ヤングケアラー支援について

（１）

地域医療構想に係る重点支援区域について

（１）
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 ○個人質問 令和３年長浜市議会１２月定例会

発言
順位

発言議員
発言
種別

発　　言　　要　　旨
答弁を

求める者
（略称）

13 斉藤　佳伸 １． 関係部長

影響調査と対策について

長浜のコメ作りが消滅の危機について

２． 関係部長

屋外スピーカーについて

屋外スピーカーからの正午の時報について

３．

公職選挙法違反のポスターへの対応について

今回の違反ポスターへの対応について

14 轟　保幸 １．

長浜市の過疎地域への思いについて

過疎対策の新事業について

過疎対策特定目的基金について

２． 市長

余呉出張所廃止計画を「是」とされることにつ
いて
余呉出張所廃止見直しについて

15 中川　勇 １． 関係部長

家屋等床下浸水不安の解消時期の見通しについ
て

関連する大井川暗渠部分等の改修計画について

２． 関係部長

県等からのＪＲ西日本への要望結果について

今秋からのダイヤ減便に伴う影響について

ＪＲ西日本との交渉に向けた市独自の取組み(乗降
客数対策等)について

３． 関係部長

これまでの対応等に対する課題問題点について

他市町との連携（防災無線等の活用含む）取組
みについて

４．

市政事務嘱託員の選挙運動等について

地方自治法規定の認可地縁団体の政治的利用に
ついて
地域づくり協議会活動と公職選挙法との関係に
ついて

16 宮本　鉄也 １． 関係部長

財源拡大について

日銀による市債買取について

選挙管理委員
会事務局長

市長
関係部長

選挙管理委員
会事務局長

（２）

衆議院議員選挙における公職選挙法違反ポスター
について

（１）

防災行政無線屋外拡声子局（屋外スピーカー)に
ついて

（１）

（２）

一般
質問

コロナ禍米価大暴落について

（１）

（２）

一般
質問

大井川・鬼川流域における豪雨時の家屋等床下浸
水不安の解消時期等について

（１）

（２）

長浜消防署余呉出張所の廃止計画について

（１）

（２）

一般
質問

長浜市過疎地域持続的発展計画について

（１）

（２）

（３）

自治会・認可地縁団体等における選挙活動につい
て

（１）

（２）

（３）

高齢者等の行方不明者の対応について

（１）

（２）

ＪＲダイヤ改正に伴う市の対応について

（１）

（２）

（３）

（２）

一般
質問

長浜市の財政について

（１）
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 ○個人質問 令和３年長浜市議会１２月定例会

発言
順位

発言議員
発言
種別

発　　言　　要　　旨
答弁を

求める者
（略称）

17 竹本　直隆 １． 関係部長

相続人の判明しない土地について

文化財の遺跡区域について

産業廃棄物の処分について

民間活力の導入について

地域づくり協議会からの提案について

民間事業者について

処分について

２． 教育長

説明責任を果たす具体的な公表について 関係部長

学力の向上について

※発言上位者への答弁内容をふまえ質問

18 千田　貞之 １． 関係部長

PayPayの経済支援について

今後の新たな経済支援について

２． 関係部長

獣害対策ドローンの導入について

獣害対策補助について

（１）

一般
質問

コロナ禍における経済対策について

（１）

（２）

（４）

（５）

（６）

（７）

全国学力テストについて

（１）

（２）

一般
質問

旧高月中学校の跡地利用について

（１）

（２）

（３）
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